

## 七夕席書・七夕飾り

七夕の日に、字が上手になることを願って席書を行いました。一文字一文字丁寧に書きました。金賞6名銀賞6名が選ばれました。



校舎内に笹飾りが飾られ、短冊に願いを書いて吊るしました..



## 児童会行事 7月15日

児童会委員が企画推進する行事が開催されました。仲良し班で力を合わせ、校内に隠されたカードを探しました。



## 1学期終業式 7月16日



いよいよ夏休みです。校長先生から「計画をたて、目標を持って有意義にすごしましょう」とお話がありました。その後、漢字検定試験の満点合格者の表彰を行いました。



## 2学期も仲良く！楽しく！！



# オレンジ通信

Kids

# Orange Report



学校法人ピーエル学園

PL学園小学校

〒584-0008

大阪府富田林市大字喜志2055

Tel 0721-24-5134

Fax 0721-24-1402

<https://web.pl-gakuen.ac.jp/primary/>



PL学園小学校

2021年7月発行

第47号

## 入園式 4月6日

入園式が小学校の講堂で行われました。初々しい新入生が仲間入りです。



## 始業式 4月7日

新入生を迎えて、新学期が始まりました。児童会役員に校長先生から、委任状が渡されました。



## オリエンテーリング 4月16日

1年～6年生までの仲良し班で小学校を出発し、上級生が下級生をお世話しながら、各チェックポイントでゲームや課題に挑戦、約3キロ先の大平和祈念塔をめざして歩きました。



嗜好テスト…ポテチのメーカーがわかるかな？

## 球技大会 4月28日

4年～6年生がキックベースボールを行いました。初めてのホームランや、初めてのキャッチ。精一杯ボールを追いかけ、お互いの健闘を称えあった大会となりました。



## スポーツテスト 4月30日

50m走・ソフトボール投げ・立ち幅跳び・反復横とび・長座体前屈・上体起こしの6種目の測定を行いました。



## ビワ狩り 5月31日

全児童で、ログハウスでたわわに実ったビワを収穫しました。下級生が採ったビワはまだすっぱかったとか…



## プール掃除・プール授業



3年～6年生がプールの掃除を行いました。梅雨の晴れ間、サイコーのお天気で水がかかっても「気持ちいい～」とゴシゴシとプールを磨きます。ピカピカになったプールに水をはり、いつでも泳げる準備ができました。



待ちに待ったプールの授業が始まりました。体調管理表のチェックをしてプールに入ります。初めは怖くて先生から離れられなかった1年生もいましたが、楽しくプールに入れるようになりました。4年～6年生は総合体育館室内プール（水深1.4m）で泳ぎました。

